

5. Hochkönigstrophy

Montag, den 14. Februar 2011 um 06:42 Uhr



Für eine Standortbestimmung bei alpinen Rennen entschloss ich mich kurzerhand in Bischofshofen mitzumachen - wollte mal sehen, wie ich im Vergleich zu Alex, Jakob & Co so liege...

Die ersten Meter wurden gelaufen, ehe man auf die Schi wechselte. Schon nach kurzer Zeit öffnete sich (wie schon im Training ein paar mal passiert) ein Bindungsvorderteil und es entstand eine Lücke von 20m. Da es sehr flach war, konnt ich gleich wieder auflaufen. Es dauerte aber nicht lange und die selbe Bindung öffnete sich ein zweites Mal - trotz Nachjustieren wenig später sogar noch ein drittes Mal. Weil ein erneutes Aufschliessen zu kräfteraubend erschien und jedesmal besagte 20m an Abstand zur Spitzengruppe hinzukamen, befand ich mich an 5. Stelle hinter Fasser, Hermann, Stock und Wallner.

Kurz bevor die Streckenführung in einen Forstweg einmündete querten wir eine steilere, vereiste Rampe: beide Bindungen öffneten gleichzeitig und ich stand neben den Schiern... Zwischenzeitlich überholte Philipp Reiter, den ich aber am Aufstieg zum Hochkeil wieder die Retourkutsche gab und nach Fellwechsel und Abfahrt abschüttelte. Beim Aufstieg zu den Mandelwänden rückte ich wieder näher zu den Führenden und erreichte zeitgleich mit Wallner den Wechsellpunkt. Die abschliessende Abfahrt bei schlechter Sicht und ruppigem Untergrund fuhr ich im Bummeltempo und ohne jedes Risiko: verlor dabei zwar einiges an Zeit, aber die Aufstiegsform stimmte und ob 4. oder 5. is wurscht (wenn´s um den 3.Platz ginge wär´s was anderes).

1. Alex Fasser, 2. Jakob Hermann, 3. Markus Stock, 4. Tom Wallner, 5. i, 10. Helmuth Ostermann

Schnellste Frau: Babs Gruber

Weitere Infos bei [Askimo](#)